

An die Bezirksvertretung Cronenberg

z.Hd. Miriam Scherff

Antrag zur Bezuschussung Plauderbänke

Sehr geehrte Mitglieder der Bezirksvertretung,

Das Projekt „ Plauderbänke“ ist in mehreren Städten bereits erfolgreich installiert worden und trägt dazu bei, Einsamkeit zu lindern, Verbindung, Gemeinschaft und Menschlichkeit weiter zu tragen und zu vergrößern. Das Kontaktangebot ist ein sehr niedrig schwelliges und wird in der Regel gerne angenommen. Es ist für alle offen, Geschlecht, Herkunft, Alter egal, alle sind willkommen.

Wir haben dies in Cronenberg bereits angefangen auf Eigeninitiative und die Kosten bisher selbst getragen, würden uns aber über eine Unterstützung durch Sie sehr freuen. (Rechnungen angehängt, Originale können nachgereicht werden)

Es ist fröhlich und erfolgreich angelaufen, (auch Radio Wuppertal berichtete neben der Cronenberger Woche) im ‚Nebeneffekt‘ hat sich eine sehr engagierte, ehrenamtliche Gruppe gefunden, was uns freut und die wir entsprechend auch ein wenig unterstützen möchten mit fachlicher Begleitung. Dazu könnten wir einen 2- stündigen Workshop buchen, bei einer Dialogprozessbegleiterin, die das Projekt ‚Plauderbänke‘ bereits in Bochum erfolgreich begleitet und installiert hat. Freia Brix Bögge ([www. dialogreich.de](http://www.dialogreich.de)) würde zu einem etwa 2.5 stündigen Workshop zum Thema: ‚zuhören‘- hier nach Wuppertal zu uns in die Kulturschmiede kommen. Kosten lägen bei 250 € + Fahrtkosten und auch dieses würden wir sehr gerne unterstützen lassen und fragen deshalb bei Ihnen an.

Weitere Unterstützung in Form von Kissen etc für die Ehrenamtlichen sind geplant, müssen wir aber ein wenig von finanzieller Unterstützung abhängig machen, deshalb würden wir uns sehr freuen, von Ihrer Seite entsprechende Begleitung zu bekommen. Dies trägt sicher zu einer Bereicherung für den Stadtteil bei und ist letztlich auch für Wuppertal ein Gewinn.

Mit herzlichen Grüßen, für den Kreis der Ehrenamtlichen,

K. und M. Hausmann